



Récupération des déchets alimentaires

publié le 28/11/2016

Deux fois par semaine des chiens mangent

Descriptif :

Ou en sommes nous de la récupération des déchets alimentaires pour les chiens ?

Quelques photos qui prouvent qu'ils mangent bien grâce à nous (à cause de nous), selon la façon de présenter les choses !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.